GREEK NEW'S von KRETA

14. Juni 2024 - vor Sommer beginn



Liebe Freundin, lieber Freund,

Der Kalender zeigt Mitte Juni. **Wir gehen auf die Sommersonnenwende zu und sehen uns mit sehr unterschiedlichen Wetterphänomenen konfrontiert.** Die Nachrichten aus Österreich berichten auch bei uns in der Steiermark von sehr kühlen und sehr regnerischem Wetterverlauf. Hier in Kreta: seit Mitte Feber nahezu kein Regen und für diese Woche sind einige Tage mit Höchstwerte von über 40 und Tiefstwerte von 33 Grad in der Nacht prognostiziert. Für einen besseren Eindruck nachstehend die aktuellen Wetterkarten vom 13.6.

Wetterkarte für Donnerstag den 13. Juni 2024

Heilgenkreuz / St. Ulrich

Kreta - Paleochora





Zwischen unseren letzten GREEK NEWs vom März und heute liegen gut 3 Monate mit sehr vielen Ereignissen. Machen wir aber jetzt gemeinsam einen bildhaften Blick auf die vergangenen Monate:

Der Blick zurück erzählt von einem Sommer, der hier schon im März begonnen hat und den Karneval hier mit freundlichem Wetter begleitet hat.

Dies ist eine Einladung an dich bei diesen Ereignissen mit stimmungsvollen Bildern fast wie dabei sein

... lass dich dazu vom Newsletter zu den -> GREEK IMPRESSIONS 69+ und 70 führen

Nachfolgend eine kurze Übersicht über die einzelnen Ereignisse:

- und wieder mit den Frühjahr, was vom Wetter für unsere klimatische Verhätlniss eher wie Sommerbeginn anmutet, lädt der Karneval in Paleochora zum Mitmachen und Dabeisein ein - vom Umzug hin bis zum Drachensteigen - jedes Jahr gleich und doch jedesmal ein bisschen anders. Themen, Stimmung, Köstüme und Wetter machen es einerseits spannend und auch für uns dann wieder einzigartig.
- ➤ Rund um den Karneval auch schon geübte Praxis kommt das Olivenöl der Ernte 2024 in Österreich an. Wie letztmals schon berichtet bei sehr schwierigen Rahmenbedingungen. Unsere Partner Benni mit EKOSI, Elisabeth mit ihren Naturprodukten sind ebenso im Einsatz, wie ich. Gilt es doch nun alle Freunden von Harmoni's Olivenöl in Österreich damit zu beteilen. Für 10 Tage in der Steiermark rund um die Osterfeier-tage treffe ich unsere persönlichen Freunde und Kunden zum Überbringen ihrer Bestellungen, manche erst dann Anfang Sommer.



- Zurückgekehrt nach Kreta, steht Monikas 69+GT Feier gut 3 Wochen im Mittelpunkt unseres Tuns.
- ➤ 20 Freunde aus Österreich sind angereist, zwei Paare mit Wohnmobil. Etwa 14 Tage waren wir in kleineren und grösseren Gruppe begleitend unterwegs.
- ➤ In der grossen Feier am 15. mit etwa 115 griechischen Freunden und den aus AT angereisten, genossen wir griechisches Buffet und griechische Musik, tanzten und liessen um Mitternacht im Übergang zu Monikas GT sie hoch leben.
- ➤ Am 16. feierten wir dann ebenso mit Musik und Tanz im Kreis der österreichischen Freunde. Es war sehr schön, hat allen gefallen und schenkte viele berührende Momente.
- ➤ Danach es ist mittlerweile Ende April geht es auch schon traditionell für eine Woche nach Anogia ins gebirgige Zentralkreta. Dort wo uns Ruhe, eine hoch gehaltene aber eher raue Tradition und stolze Kultur empfängt, geniessen wir umso mehr die respektvolle und herzliche Gastfreundschaft nahe den höchsten Bergen Kretas. Es ist wieder der richtige Platz und Ort zum Entspannen und Eintauchen in die Natur, Kultur und einladenden Begegnungen.





Und fast nahtlos anschliessend an unsere Rückkehr nach Paleochora findet das Osterfest nach griechisch orthodoxem Kalender - heuer sehr spät in der ersten Mai-Woche - statt und gibt uns zusammen mit dem GT von Harald einen Anlass für ein nettes, sehr beschauliches Zusammensein.



➤ Im Mai ist die Zeit sehr verlockend für Wanderungen nahe am Meer. Und ganz besonders, wenn es in Gegenden ist, wo man nur mit dem Schiff hinkommt. Konkret für uns Gavdos und Loutro, da ist gut Muse in der und für die Natur zu haben. Zeit zum Wandern, Innehalten und Schwimmen bevor die Zeit beginnt, wo in Paleochora der Tourismus sich wieder belebt.



➤ Und auch schon Tradition unser Bezug zu Kandanos, dort wo 1944 besondere Gräueltaten rund um die Besetzung von Kreta aus der Luft durch die deutsche Wehrmacht stattgefunden haben. Heuer nimmt nur Monika am Gedenklauf - eingebettet in die Gruppe unseres Laufvereines TRT in Paleochora - teil. Ich selbst muss passen, meine Knie, insbesondere das Linke, erlauben mir nicht (mehr) zu laufen. Der Druck auf das Knie wird bei diesen Bewegungsabläufen zu hoch und verursacht wegen der chronischen Abnützungserscheinungen zusätzlich Schmerz mit Folgewirkungen.



Wer sich erinnert, ich habe in der letzten Ausgabe auf den "Guten Grund" für meine lange Kommunikations-Pause hingewiesen. Ja dieser "Gute Grund" wird Ende Juni veröffentlicht und wenn es soweit ist, wird dich dazu ein eigener Newsletter erreichen.

Damit sind wir beim Blick nach vorne angekommen und der sieht uns jetzt schon sehr intensiv mit unserer Rückkehr in den Sommer nach Österreich vorbereiten.

Mit freudigen Aussichten auf ein Wiedersehen - im Sommer in Österreich - schließe ich diese Greek-New's.

Herzlichst und mit lieben Grüßen

Harald und Monika